
Ata da quarta reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Departamento 
de Nutrição da Universidade Federal de Juiz de Fora – 1 de setembro de 2020 

 
Docentes Presente Ausência 

justificada 
Ausência não 

justificada 

1. Céphora Maria Sabarense X   

2. Michele Pereira Netto X   

3. Sheila Cristina Potente Dutra Luquetti X   

4. Marcos Vidal Martins X   

5. Eliane Rodrigues de Faria X   
Técnico Administrativo em Educação    

8. José Carlos Cesar de Carvalho X   

    

 
Às nove horas e trinta minutos, ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte, 
mediante convocação, reuniu-se, os membros do NDE, em sessão virtual autorizada, 
devido à pandemia do COVID-19, através do Google Meet, com a seguinte pauta: 
 
- análise dos planos de curso recebidos 
 
A professora Céphora iniciou a reunião analisando os planos de curso das disciplinas 
de outros departamentos. Foram abertos e compartilhados em vídeo, todos os planos 
de curso enviados até então. Todos os planos foram aprovados com algumas 
ressalvas. Observou-se que alguns professores não utilizaram o formulário padrão 
enviado pela coordenação do curso de Nutrição. Dentre a recomendações, estavam 
problemas relativos ao lançamento das avaliações e suas quantidades, a possibilidade 
de realçar o tempo de disciplinas dentro de sua carga horária, acrescentar pelo menos 
um encontro de acolhimento e tira-dúvidas, e inserção de etiqueta para o ambiente 
virtual. Resolveu-se que os planos de curso não enviados a tempo (Economia, Ética I, 
Introdução a Bioestatística, Anatomia, Biologia Celular, Bioquímica, Garantia de 
Alimentos, Histologia e Embriologia, Microbiologia e Recursos Vegetais), serão 
analisadas na próxima reunião, e que os mesmos serão cobrados via email. Desta 
forma, passou-se a análise das disciplinas do departamento de Nutrição onde 
situações bem pontuais foram levantadas. Em assuntos gerais decidiu-se que a live 
para os alunos acontecerá no dia dez de setembro, às nove horas da manhã. As 
professoras Sheila e Nathércia não ficaram até o fim da reunião devido a problemas 
pessoais. E, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e será assinada por 
todos os presentes. 

 
 


